

La police des Hauts-Pays déclassé des armes et offre 2 voitures à Trooz



Ces deux Peugeot ont été envoyées dans les zones sinistrées. -
Police des Hauts-Pays

Par Nicolas Erculiani
| Publié le 27/10/2021 à 11:53

Beau geste de la police des Hauts-Pays. Deux Peugeot, qui appartenaient à la zone, ont été déclassées. Elles n'iront pas à la casse. Elles sont offertes à Trooz, une commune lourdement frappée par les inondations de juillet dernier.

Ce lundi, au conseil de police des Hauts-Pays, des armes, du matériel informatique et des véhicules devaient être déclassés. « Plusieurs voitures arrivent en fin de vie », détaille Patrice Degobert, chef de corps de la zone de police des Hauts-Pays. Ces véhicules ne vont cependant pas être envoyés à la casse. « Nous possédions notamment deux Peugeot. Elles étaient assez anciennes mais encore opérationnelles. Nous les avons remises en ordre et mises à disposition de la commune de Trooz, qui a été lourdement touchée par les inondations. »



Elle était auparavant utilisée par les forces de l'ordre. - Police des Hauts-Pays



Les voitures devraient être déclassées ce lundi soir. - Police des Hauts-Pays



Et suite à ce déclassement, ces deux voitures sortent du patrimoine de la zone et resteront donc à Trooz. La zone devait également se défaire d'un véhicule accidenté. « Nous allons le fournir à l'école du feu de Jurbise pour des exercices, notamment des désincarcérations. »



Elles ont été remises en ordre. - Police des Hauts-Pays



Deux Peugeot ont été offertes à Trooz. - Police des Hauts-Pays

Des mitraillettes

Concernant l'armement, ce sont des armes de poing et des mitraillettes qui devaient être déclassées. « Nous possédons désormais un armement moderne qui correspond aux standards d'aujourd'hui. Concrètement, les armes de poing vont être rachetées par l'armurier qui nous les avait vendues. C'était dans le contrat. Les mitraillettes, de leur côté, qui ne correspondent plus aux normes, seront également vendues. »

Enfin, pour le matériel informatique, la police des Hauts-Pays favorise également le recyclage. « Dernièrement, nous avons fourni un ordinateur à l'ASBL Droit et Devoirs. Nous répondons à notre objectif de développement durable. »